



Außenminister Steinmeier eröffnet World Health Summit - Ein zentrales Thema ist die Ebola-Epidemie

Außenminister Steinmeier eröffnet World Health Summit - Ein zentrales Thema ist die Ebola-Epidemie
Außenminister Steinmeier eröffnet am kommenden Sonntag, den 19.10.2014 im Auswärtigen Amt den World Health Summit (WHS). Im Fokus seiner Rede werden die Herausforderungen durch die Ebola-Epidemie in Westafrika stehen.
An einem WHS Sonder-Symposium zu Ebola wird am Montag, den 20.10., der Ebola-Beauftragte Walter Lindner teilnehmen. An der Eröffnungsveranstaltung am Sonntagabend nehmen auch Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe, die französische Staatssekretärin für Entwicklung Annick Girardin, der Medizin-Nobelpreisträger (2005) Barry Marshall sowie der Vorstandsvorsitzende der Charité Karl Max Einhäupl teil.
Auf dem World Health Summit diskutieren vom 19. bis 22. Oktober mehr als 1000 Entscheidungsträger und Experten aktuelle Entwicklungen in Medizin und im Gesundheitsbereich.
Weitere Informationen: <http://www.worldhealthsummit.org/>
Das WHS wird auch live im Internet gestreamt: <http://www.worldhealthsummit.org/livestream/>
Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.